



ちゅうりっぷだより

北平田保育園 平成30年10月31日(水) No. 8

日に日に秋が深まり、戸外遊びや散歩が気持ち良く感じられます。落ち葉のじゅうたんを踏んだりトンボやバッタを捕まえたり、どんぐりや木の実を見つけては「お土産にする～！」と嬉しそうにしている子どもたちです。

朝夕、寒くなり風邪を引いたり体調を崩したりしやすい時期です。体調の変化に気を付けながら元気に過ごしていきたいと思います。



お誕生日
おめでとう

3歳になりました♪

車が大好き♪最近お手伝いをしてくれるようになったよ！

1



3歳になりました♪

いつも元気いっぱい☆トイレトレーニングを頑張っているよ！



12日(金)に芋煮会がありました。準備してもらったエプロンと三角巾を着けて早速クッキングスタート！ちゅうりっぷ組の子どもたちはこんなにやくちぎりとしめじの房分けに挑戦しました。こんなにやくちぎりでは、感触を楽しみながらも組の小さなお友だちの分も・・・と細かくちぎってくれる子もいましたよ。しめじでは、あっという間に房分けをしていて上手でびっくりしました。2歳児はさらに縦半分に割りました。

園庭での煮炊きは老人クラブの方にしてもらい、「もうすぐできるかな、おいしくなれ！」とみんなで長椅子に座り見学。その後は、ホールでの会食に参加しました。いつもよりも食欲旺盛で、自分たちがちぎったこんなにやくやしめじを見つけてニコニコ、おかわりもしましたよ😊。とても良い経験になりました。



★11月2日(金)に着替えを持ち帰ります。気候に合った衣服の入れ替えと数の確認、着脱しやすい物をお願いします。再度、記名の確認もお願いします。

★防寒着を着てくることが多くなってきました。掛けひもがなかつたり短すぎてロッカーに掛けることが難しかったりする姿が見られます。防寒着や帽子に掛けやすい長さの掛けひもを付けてください。また、ファスナーにひもを付けて頂くと上げ下げがしやすい様です。よろしくお願いします。

★歯ブラシの記名が消えたりシールが取れたりすることが多いようです。記名をした部分にテープを付けてください。